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Protokoll Präsidentenkonferenz Mittwoch, 2. Oktober 2024 
Ort:  Restaurant Löwen, Meilen 

Beginn:   20.00 Uhr 
Schluss   21.25 Uhr 
Vorsitz:   Yannis Nitzsche, Präsident 
Protokoll:   David Ryser 
Entschuldigt Vorstand: Bruno Walliser, Reto Strassen, Dominique Stark 
Anwesende Vereine:  RV Russikon, VMC Männedorf, Trial Club Stäfa, VC Bauma,  
    VC Meilen, VMC Hombrechtikon, VC Eschenbach,   
    RV Wetzikon, VC Uznach, RV Uster, VC Hittnau 

Entschuldigte Vereine: VC Maur, TSPZO, VC Volketswil 
Gäste:     
 

 
Traktandenliste 
1. Begrüssung 
2. Protokoll der letzten Präsidentenkonferenz 
3. Mitteilungen 
4. DV 2025 
5. Verschiedenes und Umfrage / Anregungen 
 

1. Begrüssung 
Yannis Nitzsche begrüsst die Sektionsvertreter. Vielen Dank dem VC Meilen für das Organisieren 
der Lokalität. Er dankt allen anwesenden Vereinen für ihr Kommen. Es wird eine Gedenkminute für 
Muriel Furrer gemacht und Oliver Behringer machte noch eine Rede und erwähnte die Wichtigkeit 
dies als Anstoss für Verbesserungen der Sicherheit zu nehmen. Es gab eine kurze 
Vorstellungsrunde für den neuen Präsidenten vom RV Wetzikon. 

 
2. Protokoll der letzten Präsidentenkonferenz 
Die letzte Präsidentenkonferenz fand am 4. Oktober in Volketswil statt. Das Protokoll der letzten 
Präsidentenkonferenz wird einstimmig angenommen. 

3. Mitteilungen 
Präsident: 
Wir haben zum 3. Mal die Rundfahrt «Rund um de Zürisee» zusammen mit dem OK dieser 
Veranstaltung durchgeführt. Die Veranstaltung wurde wieder mit einem kleinen Gewinn 
abgeschlossen. Es haben ca. 390 Teilnehmer den Zürisee unter die Räder genommen. 

 
Das Bergrennen Siebnen-Sattelegg war dieses Jahr vom Datum her etwas schlecht, gleichzeitig hat 
der Alpabzug stattgefunden und auf der Sattelegg war nur noch 3 Grad. Leider sind die 
Teilnehmerzahlen nicht wirklich besser geworden, wir gehen da nochmals über die Bücher, 
überlegen auch nochmals ein anderes Datum. 
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Die Verbandsmeisterschaft war sehr erfolgreich, die Teilnehmerzahl ist nochmals angestiegen. Das 
Schlussrennen am Samstag war schlecht besucht, es waren viele Events an diesem Wochenende. 
Die Gesamtsiegerehrung konnten wir beim Dorffest Hittnau durchführen. Für die kommende Saison 
möchten wir nochmals 50 Stk. Chip kaufen, damit wir die Engpässe meiden können. 
 
Ebenfalls wurde beim Rennen in Stäfa organisiert durch VC Meilen die Zeitmessung 
vorgenommen. 
 
Der RV Uster hat anlässlich der Rad WM in Uster ein nationales Schülerrennen 
durchgeführt. Wir waren da mit der Zeitmessanlage vor Ort und haben den Ranglistenservice 
gemacht. Erstaunlicherweise hatte es keine Schüler von unserem Verbandsgebiet am Start. 
Grund? Was können wir und die Clubs besser machen? 
RV Wetzikon meint, dass sie planerisch schauen können von den Tagen her und dass es 
wichtig ist, dass alle Clubs die Fahrer senden, damit eine grössere Gruppe an Schülern 
entsteht und es Freude macht die Rennen zu fahren. Eine Problematik ist auch, dass die 
Jungen mehr auf MTB abfahren. RV Uster meint auch dass der Strassenradsport leider nur 
noch eine Randsportart ist und dass da auch im Rahmen von Schulsport etwas gemacht 
werden muss.  
 
Kassier: 

Kassier Reto Strassen hat sich für die Versammlung entschuldigen lassen. Mitgliederbeiträge sind 
die Rechnungen noch gar nicht verschickt worden, diese werden noch folgen. 
Alle Vereine, welche noch Nachwuchsgeld offen haben, bitte bei Reto Strassen melden, damit das 
Geld noch überwiesen werden kann. 
 
Abendrennen: 

Die Teilnehmerzahlen sind wieder gestiegen, durchschnittlich sind pro Abendrennen 59 Teilnehmer 
gestartet. Leider sind die Zahlen bei den Schülern nachwievor sehr klein. Das Schülerrennen auf 
der Panzerpiste war am meisten besucht mit 13 Teilnehmer/innen. In den Radsportschulen soll 
nochmals Werbung gemacht werden, dass diese Rennen vielleicht auch als „Ausflug“ gemacht 
werden können. Das Rennen Isikon – Grüter war mit 80 Teilnehmer/innen am besten besucht. Das 
Schlussrennen (Isikon - Grüter) hingegen war schlecht besucht. Allenfalls war da die Information zur 
Streckenänderung etwas zu spät. Eine Frage ist, ob der Tag der Rennen von Mittwoch auf 
Donnerstag gelegt werden soll. Die meisten Vereine sehen kein Problem mit der Streckensicherung. 
Wir werden mit einer Umfrage auch bei den Fahrern nachfragen und müssten dies bald nach der 
nächsten Vorstandssitzung kommunizieren, damit die Vereine entsprechend planen können. 
 

4. Delegiertenversammlung 2025 
Die Delegiertenversammlung findet am Freitag, 21.03.2025 in Uster statt. Genauere 
Informationen und Einladung folgen zu gegebenem Zeitpunkt. 
 
 
5. Verschiedenes und Umfrage / Anregungen 
Jahresberichte aller Sparten bis 31.01.2025 an info@rmvzol.ch zustellen. 
 
Swiss Cycling hat ein neues Logo und wäre froh, wenn dies bei Vereinen auf Webseiten etc. 
angepasst werden könnten. 
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Swiss Cycling wird eine neue Rennserie Swiss Road Series im 2025 bringen. Die 
Schülerrennen werden da neu gestaltet und es gibt ein Keirin-Punktefahren mit Pace Maker 
und ein normales Scratch Rennen. 
 
Inputs Clubs: 
VC Hittnau: in Volketswil gibt es neu Mädchen-Zusammenzüge (Trainings, Events) und es 
werden noch Helferinnen (Frauen) dafür gesucht. Melden bei Karin von Volketswil. 
Input von Wetzikon: Gemeinsame Strassentrainings anbieten. Interessierte Clubs können 
sich untereinander absprechen (Wetzikon, Hittnau). 
Velo Trial Club Stäfa: Hat dieses Jahr 4 neue Leute im Vorstand aufgenommen. Präsident 
wird abtreten. 
Hombrechtikon: Quer am 3. November. 
Hittnau: Quer am 10. November. 

Präsident Yannis Nitzsche bedankt sich bei den anwesenden Vereinen für das Besuchen der 
Präsidentenkonferenz sowie die Inputs und schliesst um 21.25 Uhr die Präsidentenkonferenz 2024. 
 

 
 
Meilen, 2. Oktober 2024   Der Protokollführer 
 

        


